



جامعة وارسو الطبية

دراسة اللغات

وارسو, التاريخ
(Warsaw, date)

شهادة القبول المشروط للدورة (Conditional Letter of Acceptance)

نشهد بأن السيد / السيدة:
(.We hereby confirm that Mr./Mrs./Ms)

.....
(Full name)

..... تاريخ الميلاد: في مكان الميلاد:
(Date of birth) ((Place of birth))

..... العنوان:
(Address)

..... رقم جواز السفر/رقم التعريف:
(ID number)

وقد استوفى جميع معايير التوظيف الأولية وتم تسجيله كمرشح لدورة كلية السنة التحضيرية لمدة عامين في الفترة من 28.06.2019 - 02.10.2017 (مواعيد الدورة) في مركز اللغة الأكاديمية في الجامعة الطبية في وارسو. الرسم يساوي 13,500 يورو، حيث رسوم السنة الأولى، 02.10.2017 - 29.06.2018، هو 6,000 يورو، للعام الثاني، 28.06.2019 - 01.10.2018 الرسم هو 7,500 يورو. وقد جعل المرشح لأسفل ودفع 500 يورو للدورة، والتي سيتم خصمها مقابل الدفع للدورة.

has met all the preliminary recruitment criteria and has been registered as a candidate to a two-year Premed College course held 02.10.2017 – 28.06.2019 (course dates) at the Academic Language Centre at the Medical University of Warsaw. The total course fee equals EUR 13,500, where the fee for the 1st year, 02.10.2017 – 29.06.2018, is 6,000 EUR, and for the 2nd year, 01.10.2018 – 28.06.2019 the fee is 7,500 EUR. The Candidate has made a down payment of EUR 500 for the course, which will be set off (against the payment for the course

هذه الوثيقة ليست أساسا لتقديم طلب للحصول على تأشيرة.
(.The present document does not allow the holder to apply for a visa)

الدكتور ماتشي فانتشر
(Maciej Ganczar, PhD)
مدير دراسة اللغات الانجليزية
(Head of the Centre for Foreign Languages)